
2021-2022年度                         第2790地区 第７グループ 

皆さん、こんにちは。お久しぶりです。 
3月で大学を卒業しまして、米山奨学生も卒業
になり 4 月から東京のＩＴ会社に入社しまし
た。ベトナムの本社に異動することになりま
したので、異動する前に皆さんに挨拶したい
ということを荒井さんに連絡して出席させて
いただきました。一年間、皆さんにお世話に
なって感謝というか挨拶ができていなかった
ので改めて挨拶させていただきます。 
ベトナムに帰って仕事を頑張っていきたいと
考えています。奨学生が終わっても茂原中央
クラブの皆さんから学んだ奉仕の心を活かし
て仕事をやっていきたいと考えています。 
奨学生を卒業してもロータリーとの繋がりを
終わるのではなく学友会という会のメンバー
としてこれからもロータリーの活動をやって
いきたいと考えています。 
僕はベトナムのハノイにいますので皆さんベ
トナムに来る機会がありましたらベトナムの 
 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
                    
 
 
 
 
 
 

 
    

 

 

５月１０日例会（竹りん) 
   

５月誕生日祝♪おめでとうございます！♪ 
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本日の例会プログラム 
 

令和４年５月１７日 
 

（ 青少年奉仕月間 ） 
  
点    鐘  村田 宏之 会長 
ソ ン グ  奉仕の理想 

 
会長挨拶 村田 宏之 会長 

 幹事報告 杉江 敏矢 幹事 
  
委員会報告 
ニコニコ 
 
卓  話  スニール・ウィクラマ 様

（スリランカ RC） 
  
出席報告 担当委員会 

ります。しーさんは 7歳違いで来月 86歳にな
るんですけど元気なので負けられないという
目標があります。そういう意味で非常に張り
合いが持てるというか、そんな人生を送れて
幸せ者です。これからロータリーを何処まで
続けられるか分かりませんけれど続けられる
うちは皆さんよろしくお願いいたします。 
ありがとうございました。 

★岡  武 会員（5/2 生） 
お祝いありがとうございました。御年 79歳

になります。今、週 2 回“しーさん”とゴル
フで芝生の上を散歩しております。それが自
分にとっては一番の元気の源かなと考えてお 

ド スアン ヒエン さん 

第 30 巻 通巻第 1312 号  第   26 号 例会通回第 1317 回 

★クラブ会報委員長 山岸 満佳  ★副委員長 横堀喜一郎  

 

★ シェカール・メータ RI 会長 
★ RID2790 梶原 等   ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 秋葉 芳秀 ガバナー補佐 
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●地区（回覧） 

①2021-22 年度秋葉芳秀ガバナー補佐より、成
田空港南ＲＣ 冨 様の記事ついて 

②ロータリーの友事務所より、5 月友事務所の
運営について 

③国際ロータリー日本事務局 財団室より、
「財団室 NEWS 5月号」 
④2022-23年度小倉ガバナー事務所より、4月 29
日地区協議会管理部会の訂正資料について 

⑤2021-22 年度 梶原ガバナー事務所より、第
2790地区ガバナー月信 5月号送付のご案内 

⑥国際ロータリー日本事務局経理室より、2022
年 5月 RIレートのお知らせ １ドル＝130円 

⑦一般財団法人 比国育英会バギオ基金より、 
 

 

そのウィキペディアの続きの中に国民の祝日
に関する法律第 2条によれば、「子どもの人格
を重んじ子どもの幸福を図るとともに母に感
謝する。」と書いてあるそうです。お母さんあ
っての子ども達、僕達ですのでこちら母の日
もあわせて皆さんで考えていかなければと思
います。 
我が千葉ロッテマリーンズですが 4 連敗中

です。何と 12 勝 20敗。8個負け越しています。
ロッテに絡めますと、5月 1日の日に成田後援
会で 2 軍のイースタンリーグの試合をやって
ました。私は後援会の繋がりもありましてお
祝いを持ってご挨拶にお伺いしたんですけど
も茂原は中止の判断をさせていただきまし
た。成田は市長がどうしてもということで開
催にこぎつけて、何と会場には 2,400 人お客
さんが入ってたということでした。 
茂原でジャイアンツ戦をやってようやく
2,000人入るくらいです。前回やった時が 800
人とか 1,000 人とかというくらいなんです。
皆さん少しずつ動き出してきたのかなという
雰囲気もありました。成田後援会は茂原後援
会と親密なお付き合いをしています。成田コ
スモポリタンのロータリークラブの人達が多
い後援会です。青木パストガバナーもコスモ
ポリタン、会長さんも林康博さんという方な
んですが、次年度ガバナー補佐を第 10グルー
プで行うということで務められております。
こういったロータリー以外の千葉ロッテマリ
ーンズの後援会活動ですけれども、これも一
つの青少年奉仕また地域活性化ということで
奉仕活動だと思っています。ロータリーの精
神を他の場所でも皆でやっているのではない
かと思って、これからも私も含めてこういっ
た活動を続けて行けたらと思っております。
今日は短いんですけれども時間がありません
のでこの程度にさせていただきます。 
ありがとうございました。 

 

おもてなしをさせていただきたいというふう
に考えています。 
一年間短いでしたがお世話になって本当にあ
りがとうございました。 
 

皆さん、こんにちは。今日、ヒエンさんが
どうしても皆さんのお顔を見たいということ
で来ていただきました。本来であれば 3 月末
卒業の時にということだったんですけど例会
を休会させていただいていましたので遅れま
したが、今日ということになりました。あり
がとうございました。これが終わりではなく
続いていけるような関係でいれればいいなと
思っております。 
いつの間にかゴールデンウイークも終わっ

て皆さんどうお過ごしだったでしょうか。 
私は毎日、自宅やいろんなところで飲んでお
り、お酒だらけのゴールデンウイークだった
と思います。コロナの方も少しずつ落ち着き
かけてきて経済活動も少しずつ動き出してき
ました。竹りんさんの駐車場も満車のようで
これから会食やら飲み会やら増えてくるので
はないかなと思います。ワクチンも 3 回目を
受けながら気をつけながら上手くコロナと付
き合っていければと思っております。 
4 月 29 日に地区研修協議会に参加された皆さ
んご苦労様でした。本来、発表していただき
たいところですが、この後ロータリーの友勉
強会もありますのでまた改めて新年度になっ
てからでも少しずつ皆で共有していければと
思っております。 
今月のロータリーは「青少年奉仕月間」とい
うことになっております。昔は四大奉仕とい
うことでクラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、
国際奉仕ということで青少年奉仕は入ってい
なかったようです。2010 年度から第五の奉仕
ということで新たに入ったようです。これは
国際的なものなんでしょうけれども、偶然日
本は 5 月“こどもの日”がありますので、そ
ういうことにも因んで青少年を応援していこ
うというところだと思います。因みにこども
の日は、昔からお休みだ嬉しいなと単に思っ
ていましたが、ウィキペディアを見てみると、
こどもの日とは日本における国民の祝日の一
つであり、端午の節句である 5 月 5 日に制定
された。日本において端午の節句は江戸時代
以後男の子の記念日となっているが、こども
の日は男女の子どもの区別なく子どもを生ん
でくれた母にも感謝する日であると謳われて
います。それに因んでかも知れませんが、5月
8日母の日でした。マリンスタジアムでもピン
クのユニフォームを着たりといったイベント
も行われておりました。 
 

                      

会長挨拶         村田 宏之 会長 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 
      

 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
      
幹事報告            杉江 敏矢 幹事 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   



2021-2022年度                         第2790地区 第７グループ 

バギオだより第 90号（2022年 5月号） 
⑧2021-22年度 梶原等ガバナーより、トンガ・
ウクライナ支援ご協力御礼 
地区災害支援にお寄せいただいた金額 

（4月 28日付） 
トンガ災害支援金  4,579,405円  
ウクライナ支援金  4,228,256円  

合計  8,807,661円 
⑨2022-23 年度小倉ガバナー事務所より、4 月
29 日開催地区研修協議会米山部会資料ダウ
ンロードについて 

●例会案内（回覧） 
西那須野 RC創立 50周年記念式典のご案内 
2022年 6月 4日（土） 
ゴルフ  
場所：西那須野カントリー倶楽部  

集合 8時 30分 スタート 8時 52分 
観光  
集合場所：西那須野カントリー倶楽部  

ロビー 9時～ 
前夜祭  
場所：乃木温泉ホテル（さくらの間） 

開始 17 時 30 分∼ 登録料：5,000 円 
2022年 6月 5日（日） 
記念式典   
点鐘 10時 場  所：乃木温泉ホテル  

登録料：10,000 円 
祝賀懇親会  
開始 11時 場所：乃木温泉ホテル 

※乃木温泉ホテル 宿泊料金について 
１泊 7,850円（1 人部屋・朝食付き・税込み） 

●会報受信（回覧） 
特になし 

●その他（回覧） 
特になし 

 

           山岸 満佳 委員長 
                        
          こんにちは。ロータリー 
        の友 5月号にウクライナの 
               事が書かれています。 
        ウクライナの街並みや地図 

が載っていて、凄い綺麗な 
街並みです。今、ウクライ 

ナの地域でのロータリークラブは 62 のクラブ
と 1,100人の会員がおられるということです。
18 ページに地図がありますので、これを見な
がら話させていただきます。まず、ウクライナ
についてロータリーでこれだけ取り上げてい
るということで、全く予備知識が無かったので
自分の勉強のために調べてみました。 
ウクライナのことについて最初に思ったのが、
テレビを見ていてそのお母さん、子どもがバス
に乗って退避するなか旦那さんは「俺は残って
戦う」という画があって、一方街中では女性の
兵士の人が自動小銃を持って歩いているとい
う。それに違和感を感じまして、自分がこうい
う状況になったら残るぞと嫁と子どもに行っ
てくれって言えるかと思ったら全く言えない
んじゃないか。何がそうさせているのかが気に
なって昨日それを改めて調べてみました。 
 

ウクライナ危機の中で強まる決意！ 
 
ゼレンスキー大統領「われわれは戦います。 
ウクライナは何一つ諦めない」 
 
ウクライナの国土は日本の 1.6 倍でヨーロッ
パでは 3 番目に大きい夏は最高に過ごしやす
く 26度前後で冬は-7度と厳しい寒さ日本でい
うと仙台付近の気候ですね。 
 
人口は 4400 万人でヨーロッパでは 7 番目に多
い小麦などがたくさんできることから「欧州の
パンかご」とも呼ばれます。 
 
国旗の空色・黄色の 2色は、青空と小麦の黄色
い畑を表しています。 
 
ウクライナ語はロシア語とは違いウクライナ
人は両方話せるがロシア人はウクライナ語が
わからない、ポーランドに移住するのが多いの
は言葉習慣が似ているから街中には花屋が多
く女性にお花をプレゼントするのが一般的、偶
数の花はお墓やお葬式に使われるので、女性の
プレゼントには奇数であげること。 
 
ウクライナの歴史 キエフ大公国（たいこいこ
く）9世紀にヨーロッパに誕生した国、建国 

から 250 年たったころモンゴル軍によって侵
略崩壊、ウクライナは農作物が良く育つ魅力 

 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
ロータリー情報委員会  
 

『ロータリーの友』勉強会  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

理事会報告 
議題 
1. 5月・6月例会内容の確認 
・6月 21日（火）最終夜間移動例会について 
点鐘 18時 場所「竹りん」 
昼 親睦ゴルフ「南茂原カントリークラブ」 

2. 2022-23 年度 茂原中央 RC 創立 30 周年記念
式典について 
実行委員長：小沢会員  
実行副委員長：今井会員 
日程：2023年 5 月 20日（土） 
会場：サンライズ九十九里 

3. 2022-23 年度ガバナー補佐候補者推薦について
例年通り推薦していく 

4. 茂原市明るい選挙推進協議会委員の推薦に
ついて（申し込み 5月 10日迄） 
・1名（任期 2年：6月 5日迄） 
 神明重美会員を推薦 

5. ポールハリスフェロー認証ポイントについて 
検討事項とする 

6. その他 
・第 67回「茂原七夕まつり」中止のご案内 
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的な土地を持っているが周辺国の争いに巻き
込まれでいることが多く洋々な国の支配を受
け続け 18世紀にロシアに支配されることとな
る、このころからキエフ大公国はロシアの一
部の地域として扱いウクライナの法律を廃止
し、ウクライナ語も禁止した。 
 
1917 年ロシア革命で権力を握っていた政府が
国民の手によって倒される革命が発生、この
時にウクライナはロシアから独立を宣言これ
かが大きな争いのきっかけとなります。 
 
ロシアにとっては豊かな土地を持っているウ
クライナは欠かせない領土であり独立を認め
ることができなかった、ここで交渉は決裂、
本格的に戦争状態となりこの戦争はロシアと
ウクライナの戦いに止まらず旧ロシア派、新
革命派、ウクライナを欲しがる国、ウクライ
ナを独立を望む国（ポーランド、ルーマニア、
ハンガリー、チェコスロバキアなどが介入）
して無秩序な紛争状態になる。 
 
1922 年「ソビエト社会主義連邦共和国」ソ連
です、最終的にはウクライナの周辺にある旧
ロシアの新政府が加わる、このソ連の一員と
なってもウクライナの苦しみは終わりませ
ん。 
 
1930 年スターリンの時代国力増強、外貨獲得
のためにウクライナでとれる農作物を大量何
海外に売りさばくことを考えウクライナの
人々を国の管理下に置き徹底的な農作物徴収
を行う、その徴収量はウクライナ人が生きて
いく必要量まで根こそぎ奪い続けウクライナ
では起こりえなかった大飢饉を起こすまでに
なりました。 
 
これが「ホロドモール」ホロドが飢え、モー
ルが疫病を意味します 
最終的には 400 万人～1450 万人がなくなり食
料をかくしたものは死刑、落穂を拾ったもの
は 10年の刑になることも、ピーク時には毎分
24 人が亡くなり、極度に精神的に追い詰めら
れ飢えによりわが子を殺めてしまった、病死
した厩人の死体を食べてチフスなどの疫病も
蔓延し街中には力尽き倒れた人の死体が放置
され、町には常に死臭が漂っていた。 
 
1939 年にドイツのポーランド侵攻で第二次世
界大戦が開戦、ドイツ軍がウクライナを一時
占領、ウクライナが激戦地となり、略奪、破
壊、虐殺が相次ぎ終戦までに 800 万人～1400
万人の住民が犠牲となる。第二次世界大戦後
世界はアメリカをリーダーとするグループと
ソ連をリーダーとするグルーブに分かれソ連
に対抗するためどこか一つの国が攻撃を受け
たら全員でその国を守る約束を交わしました
それが NATOです。 
1991年ソ連の崩壊、この瞬間からウクライナ 
 
 
 

5月 8日 
RLI10周年の集い 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免 除 出席率％ 

5/10 27 23 1 3 1 92.30 

4/19 27 18 1 8 2 76.00 

ニコニコ 
岡   武 会員･･･79歳になります。益々元気

と言いたいけれど、今を楽しく人生を！ 

5月 ・6月 行事予 定 

5/24(火) 
通常例会 
内部卓話：今井道之会員 

5/31(火) 通常例会 

6/07(火) 
理事会 11時 30分・移動例会「竹りん」 
誕生祝 3名（宍倉会員・小沢会員・荒井会員） 
ロータリーの友勉強会 

6/14(火) 通常例会 

6/21(火) 
最終夜間移動例会  
・親睦ゴルフコンペ：南茂原カントリークラブ 
・夜間例会：18時点鐘「竹りん」 

6/28(火) 休会（定款適用） 

を含めソ連を構成した国々は完全に独立を果
たしヨーロッパを巡る勢力も大きく変わりま
す、ソ連の支配から解放された東ヨーロッパの
国々は自分の国をいかに守るかということで
す、ソ連の崩壊から不安定な国々が多い中東ヨ
ーロッパの国々は自国の改革や他国からの侵
略を心配し NATO加盟に動き出します。 
 
ロシアはかつて仲間だった東ヨーロッパ諸国
の国々がかつて敵だった NATOに次々と入り 
活動範囲を東へ東へと拡大していることに警
戒感を抱いていました。 
そのようなロシアにとって NATO への加入を何
が何でも認めるわけもいかなかったのがウク
ライナだそうです。 
 
2022年ロシアがウクライナへの侵攻を開始 
 
今までの歴史を調べてみましたが国が無くな
ってしまうとどのようになるのか壮絶な歴史
を調べてみてわかりました。 
 
まずは 1 日でも早い停戦とウクライナに平和
な生活が戻ってくるよう願っています。 
 

4月 29日 
地区研修協議会 
 
 


